

Amber Heard Bayar Rp 15 Miliar ke Johnny Depp untuk Selesaikan Kasusnya: Keputusan Sulit

Amber Heard memutuskan akan bayar 1 juta dolar [Berita Olahraga Nasional](#) AS atau sama dengan Rp 15 miliar ke Johnny Depp untuk menuntaskan pertempuran hukum mereka berkaitan dakwaan kekerasan dalam rumah tangga (KDRT). Jumlah itu sebagai pengurangan dari 8,35 juta dolar AS atau Rp 130 miliar yang perlu Amber Heard bayar sesudah eksperimen enam minggu di Virginia awalnya tahun ini.

Dalam sebuah pengakuan, advokat Johnny Depp menjelaskan jika client-nya akan menyumbang uang itu untuk amal. Awalnya, advokat sampaikan jika Johnny Depp memandang kasus ini bukan masalah uang.

Sesudah keputusan itu tersebar ramai pada media, Amber Heard tuliskan curhatan hati panjang di Instagram pribadinya. Dia menjelaskan ini sebagai keputusan yang paling susah.

"Sesudah banyak pemikiran, saya sudah membuat keputusan yang paling susah untuk menuntaskan kasus pencemaran nama baik yang disodorkan pada saya oleh bekas suami saya," catat Amber Heard pada Senin, 19 Desember 2022 waktu di tempat.

Amber Heard mengeklaim hidupnya sudah dihancurkan oleh kasus pengadilan. Diakuinya ingin melepaskan dirinya dari keadaan yang dirasakan sepanjang enam tahun akhir dan waktunya dapat makin baik bila dihabiskan lebih produktif dan terukur.

Artis Johnny Depp berdiri di ruangan sidang saat reses di tengah-tengah persidangan pencemaran nama baik pada bekas istrinya Amber Heard, di Gedung Pengadilan Circuit Fairfax County di Fairfax, Virginia, AS, 27 April 2022. REUTERS/Jonathan Ernst

Awalnya, Amber Heard menang di kasus hukum di London berkaitan kasus pencemaran nama baik. Tetapi pada persidangan di Virginia, Amerika Serikat yang ditayangkan di YouTube atau sosial media, dia kalah. Kemenangan Johnny Depp itu membuat sedih dengan hukum di Amerika.

"Saya membuat keputusan ini sesudah kehilangan keyakinan pada mekanisme hukum Amerika, di mana kesaksian saya yang tidak terlindung berperan sebagai selingan dan umpan sosial media," tulisnya.

Amber Heard sempat bercerita bagaimana ia sudah jual tempat tinggalnya di LA untuk menolong memodali perlakuan hukum dan tidak mau ambil resiko rugi selanjutnya dalam ajukan rintangan hukum.

Johnny Depp awalnya ajukan tuntutan pencemaran nama baik sejumlah 50 juta dolar AS pada Amber Heard pada Maret 2019. Kasus ini lanjut ke persidangan di Fairfax, Virginia dan berguling lumayan lama. Sesudah sama-sama memberi bukti, tujuh juri putusan memberikan dukungan Johnny Depp atas tiga claim pencemaran nama baik yang terpisah, memberikannya 10,35 juta dolar AS sebagai ganti kerugian.

Juri memenangi salah satunya dari 3 tuntutan baliknya, mendapati Johnny Depp bertanggungjawab atas pengakuan yang dibikin oleh advokatnya di mana Amber Heard didakwa lakukan penipuan. Mengakibatkan, Johnny Depp diperintah untuk bayar Amber Heard dua juta dolar AS. Sesudah dipotong dengan uang ganti kerugian dari Johnny Depp, karena itu Amber Herad harus bayar 8,35 juta dolar AS.

Polres Metro Jakarta Selatan menangani lanjuti kasus sangkaan kekerasan dalam rumah tangga atau KDRT yang mengikutsertakan seorang pimpinan perusahaan.

Management pastikan faksi yang terlilit kasus KDRT tidak lagi bekerja di OVO.

Korban kejadian pohon roboh saat cuaca berlebihan dapat terima ganti kerugian dari pemerintahan.

Kakak Laura Anna menjelaskan ia, ibu, dan adik-adiknya alami penekanan psikis sampai fisik dari ayahnya yang lakukan KDRT sekian tahun.

Kuasa hukum Nikita Mirzani menghargai perintah hakim supaya Dito Mahendra didatangkan paksakan karena client-nya dirugikan dengan ketidakberadaan saksi.

Korban KSP Indosurya mengharap permintaan tuntutan ganti kerugian yang dikirimkan ke PN Jakarta Barat dengan tersangka Henry Surya diwujudkan hakim

Korban KSP Indosurya baru terima Rp 16 miliar uang atau 0,87 % dari keseluruhan asset mereka yang diperhitungkan digelapkan sejumlah Rp 1,8 triliun

Pembangunan saringan sampah Ciliwung sempat macet nyaris 3 bulan selesai disahkan Gubernur DKI Anies Baswedan.

Pemegang saham Stellantis menyepakati bayar 50 % bill ke dealer mobil Cina.

Korban disiksa oleh tiga majikan dan lima ART yang lain dengan dipukul, disundut rokok, diikat kek kandang, dan dipaksakan makan kotoran anjing